



## Se conservó el espíritu de la propuesta presidencial: Mier

Al defender que la reforma a las leyes secundarias en materia electoral avalada en el Congreso de la Unión “conserva el espíritu” de la propuesta original enviada por el Ejecutivo federal, el coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, recalcó que el partido guinda insistirá en una iniciativa “que materialice el deseo de millones de mexicanas y mexicanos”.

Sostuvo que lo que busca la población es “una democracia más barata y órganos electorales que no estén en manos de los partidos ni de las

cúpulas del poder económico que hoy ostenta Claudio X. González”.

El legislador reiteró que la reforma aprobada la semana pasada “no altera en lo absoluto los procedimientos legales” y retomó los argumentos expuestos por el presidente Andrés Manuel López Obrador, al indicar que sólo en los regímenes autoritarios hay intocables.

“Nuestro país es orgullosamente democrata, con la llegada de la 4T demostramos e hicimos valer la voluntad del pueblo para decidir, por lo que no tienen cabida aquellos que se resisten a ser señalados,

tocados”, agregó.

También lamentó que algunos consejeros del INE, entre los que incluyó a Lorenzo Córdova y a Ciro Murayama, “se aferren a los privilegios de la burocracia dorada”, así como a sueldos estratosféricos en comparación con el que recibe un profesor de escuela pública.

“Ahora que en la Cámara de Diputados tocamos esos excesos, rápidamente reaccionaron, porque el mayor acierto de la reforma fue precisamente atacar el bolsillo de esos empleados de la nación”, aseveró.

**De la Redacción**